



Canada Post unveils a new stamp honouring the Royal Canadian Army Cadets.
Postes Canada dévoile un nouveau timbre en hommage aux Cadets royaux de l'Armée canadienne.



The longest sovereignty patrol in Canadian northern history was completed by members of the Regular Force and Canadian Rangers.
La plus longue patrouille de souveraineté de l'histoire canadienne dans le Nord a été effectuée par des membres de la Force régulière.

A poll by Montréal-based CROP research indicates Canadians' overall perception of the CF remains positive. More than half (53 percent) have a favourable impression of the CF. Only 13 percent have an unfavourable view.

The Easter Bunny paid a special visit to the children of deployed members, when two major candy manufacturers provided chocolate Easter bunnies and eggs for distribution to the children through the MFRC network.

In celebration of the Cadet organization's extraordinary commitment to Canadian youth, Canada Post issued a stamp honouring the 125th anniversary of the establishment of the Royal Canadian Army Cadets (RCAC).

On April 16, Defence Minister David Pratt and Chief of the Maritime Staff Vice-Admiral Ron Buck announced details about the Federal Government's plans to spend \$2.1 billion to replace the Navy's 35-year-old Protecteur Class Auxiliary Oil Replenishment vessels. Mr. Pratt said he expects the shipbuilding contract to be finalized by 2007, and the first ship delivered by 2011 with the vessels built in Canada, as long as Canadian industry has the capacity and bids competitively.

The Mariners men's hockey team from CFB Halifax, won their fourth consecutive national title at the CF 2004 National Men's Hockey Championship at CFB

Borden. Going into the event with six consecutive Atlantic regional titles and three consecutive national championships to their credit, the Mariners were widely regarded as the team to beat.

Despite bitter cold, injuries and severe damage to their equipment, a CF team completed the longest sovereignty patrol in Canadian history. The team travelled 1 754 kilometres, in 13 days by snowmobile from Resolute Bay to CFS Alert, overcoming some of the harshest terrain in the world. The team encountered temperatures as low as -40°C, blizzards, daunting ice ridges, rocks and boulders in narrow river beds, and unexpectedly steep inclines on hills.

Pay improvements, based on comparability with the earnings of physicians and dentists in private practice, are announced for CF medical and dental officers. Mr. Pratt says these pay improvements will greatly assist our efforts to recruit and retain medical and dental officers, and will ensure our military personnel continue to receive the level of health care they deserve.

In Kabul our photographers chronicle the life of residents in a photo essay. The images portray the desolation and the hope of residents and tell a very vivid story in pictures of why it is important for our troops to be there.

Un sondage mené par la firme CROP de Montréal indique que, dans l'ensemble, la perception à l'égard des FC demeure positive. Plus de la moitié des répondants (53 %) ont une impression favorable des FC. Seulement 13 % en ont une opinion défavorable.

Le Lapin de Pâques a visité les enfants de militaires déployés, lorsque deux grands fabricants de bonbons ont donné des lapins et des oeufs de Pâques en chocolat à distribuer aux enfants par le biais du réseau des CRFM.

Pour célébrer l'extraordinaire engagement de l'organisation des cadets envers la jeunesse canadienne, Postes Canada a émis un timbre en hommage au 125^e anniversaire de la création des Cadets royaux de l'Armée canadienne.

Le 16 avril, le ministre de la Défense, M. David Pratt, et le chef d'état-major de la Force maritime, le Vice-amiral Ron Buck, ont annoncé les détails du plan du gouvernement fédéral pour l'allocation

de 2,1 milliards de dollars pour remplacer les pétroliers ravitailleurs d'escadre vieux de 35 ans de classe Protecteur. M. Pratt prévoit que le contrat de construction des navires devrait être finalisé d'ici 2007 et que le premier navire serait livré d'ici 2011; les bâtiments seront construits au Canada, pourvu que l'industrie canadienne en ait la capacité et qu'elle présente une soumission concurrentielle.

L'équipe de hockey masculine les Mariners de la BFC Halifax ont remporté leur quatrième victoire consécutive au championnat national masculin de hockey des FC de 2004 tenu à la BFC Borden. Ayant accumulé six victoires consécutives au tournoi régional de l'Atlantique et trois victoires consécutives aux championnats nationaux, les Mariners étaient généralement considérés comme l'équipe à battre.

Malgré le froid mordant, les blessures et un équipement sérieusement endommagé, une équipe des FC a effectué la plus longue patrouille de souveraineté de l'histoire canadienne. En effet, l'équipe a parcouru 1 754 km en 13 jours à bord de motoneiges, entre Resolute Bay et la SFC Alert, franchissant certains des terrains les plus difficiles du monde. L'équipe a affronté des températures aussi basses que -40°C, des blizzards, des crêtes de glace, des roches et des rochers dans d'étroits lits de rivière et des collines aux pentes étonnamment raides.

Des augmentations de solde fondées sur une comparaison avec les honoraires de médecins et dentistes en pratique privée sont annoncées pour les médecins et dentistes militaires. M. Pratt a indiqué que ces augmentations salariales contribueront grandement aux efforts de recrutement et à la rétention des médecins et dentistes militaires, garantissant ainsi que notre personnel militaire continuera de recevoir le niveau de soins de santé qu'il mérite.

À Kaboul, nos photographes relatent la vie des résidents dans une composition photographique dont les images illustrent l'affliction et l'espoir des résidents et ils racontent de façon vivante pourquoi il est important que nos troupes y soient.



Dentists and doctors in the CF get a pay raise to keep their salaries in line with their civilian counterparts.
Les dentistes et médecins des FC obtiennent une augmentation qui porte leur solde à un niveau comparable à celui de leurs homologues civils.



A photo essay from a day in Kabul creates a stirring picture of the day-to-day life of residents in that battle scared part of the world.

Une composition photographique d'une journée à Kaboul produit une image émouvante de la vie de tous les jours des résidents de cette partie du monde ravagée par les combats.